



Einladung

zur Ordentlichen Mitgliederversammlung der GI

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit lade ich Sie herzlich zur Ordentlichen Mitgliederversammlung der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) nach Braunschweig ein.

Ort: Altgebäude der TU Braunschweig, Hörsaal PK4.3

Zeit: Dienstag, 18. September 2012 ab 17:30 Uhr

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Geschäftsjahr
 - 2.1 Bericht des Präsidenten
 - 2.2 Jahresabrechnung¹
3. Bericht der Rechnungsprüfer für das Jahr 2011 und Entlastung von Vorstand, erweitertem Vorstand, Präsidium und Geschäftsführung
4. Wahl der Mitglieder der Rechnungsprüfungskommission für das Jahr 2012
5. Entgegennahme des Wirtschaftsplanes 2013
6. Bericht der Kandidatenfindungskommission und Feststellung der endgültigen Kandidat/inn/enliste (Präsidiumsämter) für die Wahl 2012²
7. Bestimmung der Kandidatenfindungskommission für die Wahl 2013
8. Wahl des Wahlausschusses für die Wahl 2012
9. Festlegung von Ort und Zeit für die Ordentliche Mitgliederversammlung 2014
10. Stellungnahme zu Anträgen auf Satzungsänderung
11. Bestätigung der Mitgliedsbeiträge 2013
12. Genehmigung des Beschlussprotokolls der OMV 2012
13. Verschiedenes

Bonn, im Juli 2012

Oliver Günther, Präsident

¹ Jahresrechnung und Wirtschaftsplan online

Die Jahresrechnung sowie den Wirtschaftsplan für das kommende Jahr finden Sie unter www.gi.de im Mitgliederbereich.

² Dipl.-Inform. Wolfgang Bruns, Bundesanstalt für IT-Dienstleistungen, Ilmenau

Prof. Dr.-Ing. habil. Hagen Höpfner, Bauhaus-Universität Weimar

Prof. Dr. Wolfgang Karl, Karlsruhe Institut für Technologie

Peggy Kübe, Hochschule Lausitz

Dipl.-Inf. (FH) Kerstin Lenk, Hochschule Lausitz

Dipl.-Inform. Anja Schaar-Goldapp, LINEAS Braunschweig

Prof. Dr. Gudrun Schiedermeier, Hochschule Landshut

Neuer IT-Leiter in der GI-Geschäftsstelle

Seit dem 1. April 2012 ist Christopher Schiller neuer IT-Leiter in der GI-Geschäftsstelle. Christopher Schiller hat in der GI die Ausbildung zum Fachinformatiker gemacht und sich während seiner Lehrjahre intensiv in die GI-eigene Infrastruktur und Software eingearbeitet. Seit dem Frühjahr hat er nun auch offiziell die Verantwortung für die Mitgliederverwaltungssoftware, den Webauftritt und die interne IT in der Geschäftsstelle übernommen. Wir wünschen Herrn Schiller gute Nerven und unseren Ehrenamtlichen ein bisschen Geduld, wenn nicht alle Wünsche direkt erfüllbar sind, weil noch einiges an Ein- und Aufarbeitung nötig ist.

Aus Vorstand und Präsidium

Aus der Geschäftsstelle